

LEÇON 48

1. Est-ce que Jésus a une fois péché?

-Non.

2. Pourquoi est-ce que Jésus a obéi à chaque commandement de Dieu, et n'a pas péché?

-Parce que Jésus n'est pas né dans le péché.

3. Pourquoi est-ce que Jésus n'est pas né dans le péché?

-Parce que Jésus n'a pas eu la semence d'un père humain.

-Parce que Jésus n'a pas eu la semence d'une mère humaine.

-Parce que Jésus est Dieu.

4. Est-ce qu'il y a un autre qui est sans péché comme Jésus?

-Non.

5. Qu'est-ce que Jésus faisait quand Joseph et Marie l'ont trouvé?

-Jésus écoutait les maîtres de la loi, et leur posait des questions.

-Jésus aussi leur enseignait la parole de Dieu.

6. Comment est-ce que Jésus connaissait la parole Dieu alors qu'il n'avait que douze ans?

-Parce que Jésus est Dieu.

7. Quand Marie a questionné Jésus, qu'est-ce que Jésus a répondu?

-Jésus a répondu: Ne saviez-vous pas que je dois être dans la maison de mon Père?

8. Qu'est-ce que Jésus voulait dire?

-Jésus voulait dire qu'il faisait ce que Dieu le Père voulait qu'il fasse.

9. Est-ce que Jésus a complètement obéi à Joseph et Marie lorsqu'il grandissait?

-Oui.

10. Bien que Jésus ressemble aux autres enfants, comment est-ce que Jésus était différent?

-Jésus est Dieu.

-Jésus est complètement Dieu et complètement homme.

-Dieu a donné à Zacharie et Elisabeth un fils nommé Jean.

-Le fils de Zacharie et Elisabeth était aussi nommé Jean-Baptiste.

-Dieu a envoyé Jean-Baptiste pour préparer les coeurs des Juifs.

-Pour qui est-ce que Jean-Baptiste a préparé les coeurs des Juifs?

-Pour Jésus le Sauveur.

-Comment est-ce que Jean-Baptiste a préparé les coeurs des Juifs?

-En leur enseignant la parole de Dieu.

-Dieu a choisi Jean-Baptiste pour enseigner les Juifs.

-Voici ce que Jean-Baptiste enseignait.

Lisons Matthieu 3:1-2

1-En ce temps-là, Jean-Baptiste est apparu, prêchant dans le désert de Judée.

2-Il disait: “Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche.”

-Qu’est-ce que Jean-Baptiste enseignait aux Juifs?

-Jean-Baptiste enseignait aux Juifs qu’ils doivent se repentir.

-Qu’est-ce que cela veut dire se repentir?

-Premièrement, se repentir veut dire changer nos pensées concernant Dieu.

-Pourquoi est-ce que Dieu veut que nous changions nos pensées concernant Dieu?

-Parce que nous pensons que nous pouvons approcher Dieu selon notre propre chemin.

-Est-ce que nous pouvons approcher Dieu selon notre propre chemin?

-Non.

-Dieu est saint, et nous pouvons approcher Dieu seulement selon le chemin de Dieu.

-Se repentir veut dire changer nos pensées concernant Dieu, parce que Dieu est saint, et qu’il peut être approché seulement selon le chemin de Dieu.

-Deuxièmement, se repentir veut dire aussi changer nos pensées concernant nous-mêmes.

-Pourquoi est-ce que Dieu veut que nous changions nos pensées concernant nous-mêmes?

-Parce que nous pensons que nous n’avons pas péché contre Dieu.

-Est-ce que nous avons péché contre Dieu?

-Oui.

-Tout homme a péché contre Dieu.

-Tout homme est né dans le péché.

-Se repentir veut dire changer nos pensées concernant nous-mêmes, parce que nous avons tous péché contre Dieu.

-Troisièmement, se repentir veut dire changer nos pensées concernant le péché.

-Pourquoi est-ce que Dieu veut que nous changions nos pensées concernant le péché?

-Parce que nous pensons que Dieu ne punira pas nos péchés.

-Est-ce que Dieu punit tout péché?

-Oui.

-Dieu punira tout péché avec la mort éternelle.

-Se repentir veut dire changer nos pensées concernant le péché, parce que Dieu punit tout péché avec la mort éternelle.

-Jean-Baptiste enseignait aux Juifs qu'ils doivent se repentir.

-Voici ce que le prophète Esaïe a dit concernant Jean-Baptiste.

Lisons Matthieu 3:3

3-Jean est celui dont le prophète Esaïe a parlé lorsqu'il a dit: "C'est la voix de celui qui crie dans le désert. Préparez le chemin du Seigneur! Faites-lui des sentiers bien droits!"

-Le prophète Esaïe a dit que Jean-Baptiste était celui qui préparerait les coeurs des Juifs pour le Sauveur.

-Bien que Jean-Baptiste soit un prophète de Dieu, il était pauvre.

Lisons Matthieu 3:4

4-Jean avait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins. Il mangeait des sauterelles et de miel sauvage.

-Le vêtement de Jean-Baptiste était fabriqué des poils de chameau.

-Il mangeait des sauterelles et du miel sauvage.

-Certaines personnes pensent que Dieu leur donnerait beaucoup d'argent s'ils croient en Dieu.

-Mais Dieu ne promet à personne beaucoup d'argent.

-Parce que Jean-Baptiste enseignait la parole de Dieu, beaucoup des Juifs sont venus l'écouter.

Lisons Matthieu 3:5-6

5-Les habitants de Jérusalem, de toute la Judée, et de toute la région voisine de la rivière, le Jourdain, sont venus à Jean.

6-Ils ont confessé leurs péchés, et Jean les a baptisé dans le Jourdain.

-Plusieurs Juifs ont cru le message de Dieu que Jean-Baptiste enseignait.

-Ces Juifs se sont repentis, et ont demandé à Dieu de les sauver.

-Parce que ces Juifs se sont repentis, et ont demandé à Dieu de les sauver, Jean-Baptiste les a baptisés.

-Qu'est-ce que le baptême?

-Baptême est abaisser les hommes sous l'eau, et les faire monter immédiatement après.

-Qu'est-ce que le baptême veut dire?

-Le baptême est un signe que vous vous êtes repenti, et que vous croyez en Dieu seul pour vous sauver.

-Est-ce que le baptême pouvait sauver les Juifs de la puissance du péché, de la mort, et de Satan?

-Non.

-Pourquoi est-ce que le baptême ne pouvait pas sauver les Juifs de la puissance du péché, de la mort, et de Satan?

-Parce qu'abaisser des hommes sous l'eau ne peut pas les sauver.

-Est-ce que le baptême peut sauver quelqu'un de la puissance du péché, de la mort, et de Satan?

-Non.

-Le baptême ne peut pas nous sauver du péché.

-Le baptême ne peut pas laver nos péchés.

-Le baptême ne peut pas payer pour nos péchés.

-Qui seul pouvait sauver les Juifs de la puissance du péché, de la mort, et de Satan?

-Jésus le Sauveur.

-Le baptême n'est qu'un signe que vous vous êtes repenti, et que vous croyez en Dieu seul pour vous sauver.

-Beaucoup de Pharisiens et Saducéens aussi sont venus pour écouter Jean-Baptiste.

-Qu'est-ce que Jean-Baptiste a dit aux Pharisiens et aux Saducéens?

Lisons Matthieu 3:7

7-Quand Jean a vu beaucoup de Pharisiens et de Saducéens qui sont venus à lui pour être baptiser, il leur a dit: "Enfants des serpents! Qui vous a appris à fuir la colère à venir?"

-Jean-Baptiste a appelé les Pharisiens et les Saducéens les enfants des serpents.

-Pourquoi est-ce que Jean-Baptiste a appelé les Pharisiens et les Saducéens les enfants des serpents?

-Parce que les Pharisiens et les Saducéens étaient très fiers.

-Parce que les Pharisiens et les Saducéens refusaient de se repentir.

-Les mots de Jean-Baptiste étaient très forts aux Pharisiens et aux Saducéens.

-Ceci est parce que les Pharisiens et les Saducéens étaient très fiers, et refusaient de se repentir.

-Dieu ne sauvera pas ceux qui sont fiers, et refusent de se repentir.

-Dieu sauvera seulement les hommes qui ne sont pas fiers, et se repentent.

-Qu'est-ce que Jean-Baptiste a dit aussi aux Pharisiens et aux Saducéens?

Lisons Matthieu 3:8

8-Jean-Baptiste a dit aussi: "Produisez donc du fruit digne de la repentance."

-Les Pharisiens et les Saducéens pensaient que Dieu était content d'eux.

-Pourquoi est-ce que les Pharisiens et les Saducéens pensaient que Dieu était content d'eux?

-Parce qu'ils pensaient que leurs oeuvres forceraient Dieu à être content d'eux.

-Est-ce que nos oeuvres que nous faisons forceront Dieu à être content de nous?

-Non.

-Quelle est la seule oeuvre qui plaira à Dieu?

-Nous repentir de nos péchés.

-Pour tout le monde, la seule oeuvre qui plaira à Dieu est se repentir de ses péchés.

-Pourquoi encore est-ce que les Pharisiens et les Saducéens pensaient que Dieu était content d'eux?

-Les Pharisiens et les Saducéens pensaient aussi que Dieu était content d'eux parce qu'ils étaient des descendants d'Abraham.

-Ensuite, qu'est-ce que Jean-Baptiste a dit?

Lisons Matthieu 3:9

9-Jean-Baptiste a dit aussi: “Ne pensez pas pouvoir dire en vous-mêmes: ‘Nous avons Abraham pour père!’ Car je vous déclare que de ces pierres-ci, Dieu peut faire des enfants à Abraham.”

-Jean-Baptiste a dit que bien que les Pharisiens et les Saducéens étaient des descendants d’Abraham, ceci ne force pas Dieu à être content d’eux.

-Est-ce qu’être un descendant de quelqu’un nous rend acceptables à Dieu?

-Non.

-Jean-Baptiste a dit que Dieu pouvait faire des descendants d’Abraham à partir des pierres si Dieu voulait.

-Qu’est-ce que Jean-Baptiste a encore dit aux Pharisiens et aux Saducéens?

Lisons Matthieu 3:10

10-Jean-Baptiste a dit aussi: “La hache est déjà à la racine des arbres. Tout arbre qui ne produit pas de bons fruits sera coupé et jeté au feu.”

-Qu’est-ce que Jean-Baptiste a dit concernant tous ceux qui sont fiers et refusent de se repentir?

-Que Dieu les couperait comme un mauvais arbre, et les jetterait dans le lac de feu éternel.

-Voici une illustration:

-Si nous coupons les fruits d’un arbre qui donne des mauvais fruits, est-ce que l’arbre donnera des bons fruits?

-Non.

-L’arbre donnera toujours des mauvais fruits.

-Si nous coupons les branches de l’arbre qui donne des mauvais fruits, est-ce que l’arbre poussera des bonnes branches et donnera des bons fruits?

-Non.

-L’arbre donnera toujours des mauvais fruits.

-Nous sommes tous comme un arbre qui donne des mauvais fruits.

-Il n’y a rien que nous pouvons faire pour nous rendre bons.

-Si nous sommes fiers et refusons de nous repentir, Dieu nous coupera comme un mauvais arbre, et nous jettera dans le lac de feu éternel.

-Ensuite, Jean-Baptiste a parlé de Jésus.

Lisons Matthieu 3:11

11-Jean-Baptiste a dit aussi: “Moi, je vous baptise d’eau. Mais celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne d’enlever ses sandales. Lui, il vous baptisera du Saint Esprit et de feu.”

-Lorsque Jean-Baptiste a baptisé des hommes avec de l’eau, Jean a dit que Jésus baptiserait des hommes avec Dieu le Saint Esprit.

-Jean-Baptiste a aussi dit que Jésus est Dieu qui était si saint que Jean n’était pas assez bon de porter ses sandales.

-Qu’est-ce que Jean-Baptiste a encore dit concernant Jésus?

Lisons Matthieu 3:12

12-Jean-Baptiste a dit aussi: “Il tient en sa main la pelle à vanner et séparer le grain de la paille. Il amassera son grain dans son grenier, mais il brûlera la paille dans un feu qui ne s’éteint jamais.”

-Jean-Baptiste a dit que tous ceux qui sont fiers et refusent de se repentir sont comme la paille.

-A quoi sert-elle la paille?

-Rien.

-Elle sert à être brûlé seulement.

-Jean-Baptiste a dit que Jésus brûlera comme paille les hommes fiers qui refusent de se repentir dans le lac de feu éternel.

-Un jour, Jésus est venu pour être baptiser par Jean-Baptiste.

Lisons Matthieu 3:13-15

13-Alors Jésus est venu de la Galilée au Jourdain pour être baptisé par Jean.

14-Mais Jean a essayé de le résister en disant: “J’ai besoin d’être baptisé par toi, et tu viens à moi?”

15-Jésus lui a répondu: “Laisse faire maintenant, car il est bon que nous fassions ceci pour accomplir tout ce qui est juste.” Ensuite, Jean a accepté.

-Pourquoi est-ce que Jésus était baptisé?

-Est-ce que c’était parce que Jésus s’est repenti?

-Non.

-Est-ce que Jésus avait besoin de se repentir?

-Non.

-Pourquoi est-ce que Jésus n’avait pas besoin de se repentir?

- Parce que Jésus n’a jamais péché.
- Pourquoi est-ce que Jésus était baptisé?
- Parce que Jésus voulait montrer que l’enseignement de Jean-Baptiste était de Dieu.
- Parce que Jésus voulait montrer un bon exemple aux autres.
- Parce que Jésus voulait obéir à Dieu en toute chose.
- Jésus est complètement Dieu.
- Mais Jésus voulait obéir à Dieu le Père en toute chose.
- Qui guidait Jésus lorsque Jésus vivait sur la terre?
- Dieu le Saint Esprit.
- Qu’est-ce qui s’est passé quand Jésus s’est baptisé?

Lisons Matthieu 3:16-17

16-Dès que Jésus était baptisé, il est sorti de l’eau. Au même moment, le ciel était ouvert, et Jean a vu l’Esprit de Dieu descendant comme une colombe et venant sur lui.

17-Une voix venant du ciel a dit: “Celui-ci est mon Fils bien-aimé. Avec lui, je suis très content.”

- Dieu le Père a parlé du ciel.
- Dieu le Père a appelé Jésus son fils.

- Comment est-ce que Jésus était le fils de Dieu le Père?
- Parce que Jésus est Dieu qui a quitté le ciel pour faire ce que Dieu le Père voulait.
- Qu’est-ce que Dieu le Père a dit concernant Jésus?
- Dieu le Père a dit qu’il était complètement content de Jésus.
- Après ce temps, Jean-Baptiste a vu Jésus encore.
- Voici comment Jean-Baptiste a appelé Jésus.

Lisons Jean 1:29

29-Le lendemain, Jean-Baptiste a vu Jésus venant à lui et il a dit: “Voici l’Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde.”

- Jean-Baptiste a appelé Jésus l’agneau de Dieu.
- Pourquoi est-ce que Jean-Baptiste a appelé Jésus l’agneau de Dieu?
- Comme Dieu a donné un agneau pour mourir pour Isaac, Dieu aussi donnerait Jésus pour mourir pour tout homme.
- Comme l’agneau est mort et le sang a sauvé les Israélites en Egypte, Dieu donnerait Jésus et son sang sauverait des hommes.